



9月 8日・9日



幌延町民文化祭

幌延町文化協会主催の幌延町民文化祭が、幌延町生涯学習センターと国際交流施設で開催されました。

協会員や一般参加の作品展示やお茶会、そばの試食、ものづくり体験などが行われ、来場者の目や舌を楽しませていました。



9月 1日・2日



おもしろ科学館 2012 in ほろのべ

毎年恒例となった「おもしろ科学館」が、今年も総合体育館で開催されました。今年のテーマは「エネチャレ・スタジアム」で、来場した子どもたちはフライトシミュレーターや地底探索ミッションに挑んだり、最先端ロボットMANO Iの操縦体験などに挑戦していました。



▲会場内は人がいっぱい!



◀テープカットでスタートです

屋外も出店などで賑わいました



▼人気の工作コーナー



問寒別地区 町内会対抗 ソフトボール大会

9月 9日

問寒別地区的町内会対抗ソフトボール大会が、問寒別小中学校グランドで開催されました。

大会序盤から降りだした雨が途中から激しくなり、最後はチーム代表の9人ずつによるジャンケン大会で勝敗が決まりましたが、楽しい1日を過ごしていました。

